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資料２－１

通し番号 基本計画部会で確認したい事項 確認したい事項とお考えの理由

1
　木材加工・流通の産業構造の現状 　基礎資料の参考資料として「木材の加工・流通の構造（イメージ）」が添付されていますが、産業構造と統計調査の体系

について、詳しく聞きたい。

2

　平成17年の統計審議会答申で「今後の課題」と
して指摘された木材統計調査での集成材の把握
に関するその後の検討状況

　平成17年の統計審議会からの答申で指摘された今後の課題で「木材流通構造調査（一般統計調査）で把握されている
集成材については、今後の生産量等を勘案し、木材統計調査の一環として把握することを検討する必要がある。」とされて
おり、基礎資料にも対応の概況について記載されておりますが、集成材の生産量等の状況を含めた検討状況の説明を聞
きたい。

3

　基礎調査の調査対象とする製材工場の製材用
動力の出力数の下限規模（現行75.0キロワット）の
見直しの余地

　平成17年の統計審議会での諮問・答申の際の審議状況をみると、調査範囲について、製材統計調査の基礎調査は、そ
れまで、製材に用いる動力の出力数が37.5キロワット以上の製材工場は全てを対象に、37.5キロワット未満を標本（１／３
抽出）により調査を実施してきたものを、小規模製材工場の廃業等業界の構造変化を踏まえ、この下限規模を37.5キロ
ワットから75.0キロワットに引き上げているが、下限規模の変更から約10年を経ており、製材業界の構造変化がさらに進ん
でいることも考えられるため、下限規模について見直しの余地はないのか、また、動力出力数以外に工場規模を判断する
適切な材料がないのか説明して欲しい。

4

　オンライン回答を推進するための改善方策の検
討状況

　基礎資料を拝見すると、今後のオンライン回答を推進するための改善方策を検討しているとのことですが、その改善方
策を説明してほしい。
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